

# Zweite Mack-Music-Night im Heppach 80

Kiwanis Stuttgart lädt wieder zur Benefiz-Party nach Endersbach ein / Einige Weingüter und Gastronomen bieten dabei eine Verkostung an

VON UNSEREM REDAKTIONSMITGLIED  
LYNN NAGY

## Weinstadt.

Seit Anfang 2023 hat der Gastro-Unternehmer Jörg Rauschenberger in der ehemaligen Backwelt Mack an der Auffahrt zur B29 in Endersbach die neue Event-Location „Heppach 80“ eröffnet. Gewissermaßen als Auftakt fand kurz darauf die erste Mack-Music-Night des Kiwanis-Hilfsfonds statt: Sowohl Jörg Rauschenberger als auch Rocco Capurso, Betreiber des Remstalmarkts Mack, sind bei dem Stuttgarter Verein Mitglieder. Die erste Kiwanis-Charity-Party in Weinstadt war laut den Veranstaltern ein voller Erfolg – deswegen erfolgt am 25. März bereits die zweite Auflage im „Heppach 80“. Mit ein paar kleinen Veränderungen.

Beste Ansprechpartner für rauschende Partys für einen guten Zweck ist auch dieses Jahr Zoltán Bagaméry, Präsident bei Kiwanis Stuttgart und Verantwortlicher für Fundraising-Veranstaltungen. Jörg Rauschenberger hält sich dieses Jahr hingegen im Hintergrund: Sein Unternehmen stellt die Location (so wie alles an diesem Abend passiert auch das auf Spendenbasis), ist aber nicht hauptsächlich für die Bewirtung zuständig.

## Remstalmarkt Mack veranstaltet kleine „Genuss-Messe“

Tatsächlich fällt der ehemalige Verkaufsraum der einstigen Backwelt Mack dieses Jahr ganz aus der Veranstaltung heraus. Als bei der ersten Mack-Music-Night dort bewirtet worden sei, habe das Publikum zu sehr auseinandergezogen, berichtet Zoltán Bagaméry: „Das wollen wir eigentlich nicht.“ Deswegen findet dieses Jahr die gesamte Veranstaltung hinten in der Halle statt – und um die Verpflegung der rund 500 Gäste, die Kiwanis erwartet, kümmert sich dieses Jahr der Remstalmarkt Mack, mit kräftiger Unterstützung verschiedener Gastronomen und Weingüter aus der Region.

Für das „Warm-up“ der Festnacht ist nämlich von 17 bis 20 Uhr eine Verkostung geplant: Dabei sollen in der Halle und teilweise auch davor kleine Stände wie bei einer Messe aufgebaut werden, an denen sich die Gäste ohne zusätzliche Kosten einmal quer durchprobieren können, verrät der Kiwanis-Präsident. Die Verkostung ist im Ticketpreis enthalten, dieses kostet wieder 49 Euro pro Person.

Bei der kleinen Genuss-Messe sind die Schnaiter Krone dabei, der Ochsen in Stetten, Marziale Coolinaria aus Nürtingen, die Metzgerei Schneider aus Freiberg am Neckar, Fleigro aus Wendlingen und „Stefans Käsekuchen“ aus dem Schwarzwald. Außerdem die Weingüter Gold, Idler, Kühnle, Kern, Heid und Schwegler sowie die Remstalkellerei. Es gibt Gin aus Stuttgart von „Organic“, natürlich auch mit Tonic. Eine ganze Reihe von weiteren Sponsoren, größtenteils ebenfalls aus Weinstadt und Umgebung, unterstützen die Feier ebenfalls, indem sie Produkte zur Verfügung stellen. Dafür zuständig, die verschiedenen regionalen Anbieter zusammenzutrom-



Die erste Mack-Music-Night im „Heppach 80“ im März 2023.

Archivfoto: Habermann

meln, war Heiko Puscher. Er ist Hauptabteilungsleiter für Backwaren und Gastronomie beim Remstalmarkt Mack – früher hat er in der Backwelt Mack gearbeitet und hat sogar den Bau der früheren Backfabrik, die jetzt eine Veranstaltungshalle ist, mitbegleitet.

Dass er jetzt mit so einer Veranstaltung in seine ehemalige Wirkungsstätte zurückkehren kann, ist für ihn etwas ganz Besonderes. Er kenne hier alles, jeden einzelnen Winkel, sagt Heiko Puscher: „Ich find's gut, dass es wieder ein bisschen belebter ist.“ Nach der Schließung der Backwelt Mack war die Zukunft des Gebäudes zunächst ungewiss (wir berichteten).

Auch nach dem „Warm-up“ gibt es bei der Mack-Music-Night natürlich noch etwas zu essen, der Abend geht dann nämlich erst richtig los. Die Bar von Rauschenberger öffnet (ab jetzt kostet der Konsum auch etwas), und nach der Verkostung werde schnell

umgebaut, so dass um 20.45 Uhr Oberbürgermeister Michael Scharmann ein Grußwort sprechen kann. Danach gehört die Halle ganz den „Party-People“, wie Kiwanis-Präsident Zoltán Bagaméry sie nennt, und an vorderster Front Francesco Ciraci mit seiner insgesamt zehnköpfigen Band „DC & the Gang“. Die Musiker sollen mit Soul und Funk, aber auch mit einer Prise Jazz in zwei Sets – unterbrochen von einem kurzen Walking-Act – den Gästen bis um Mitternacht ordentlich einheizen. Unheimlich wichtig sei an diesem Abend auch die Beleuchtung: Um die kümmert sich Heiko Blattert mit seiner Firma „iLux Veranstaltungstechnik“, die ihren Sitz in Waiblingen hat. Um 0 Uhr ist die Party noch lange nicht zu Ende: Dann wird das DJ-Pult auf die große Bühne geholt und die DJ-Agentur Panevents aus Stuttgart übernimmt mit mehreren DJs die Unterhaltung.

Bei der ersten Auflage der Veranstaltung 2023 hat der Kiwanis-Hilfsfonds mehr als 30 000 Euro eingenommen (wir berichteten). Insgesamt gehe der Verein im Jahr von einer zur Verfügung stehenden Spendensumme von ungefähr 200 000 Euro aus, erklärt der Kiwanis-Präsident.

Die Erlöse aus der Mack-Music-Night kommen demnach wie alle anderen Spendeneinnahmen auch den Kiwanis-Projekten zugute. Eine Liste dieser Projekte kann auf der Kiwanis-Stuttgart-Homepage eingesehen werden. Der Verein hat einen Fokus auf Kinder- und Jugendheimen in und um Stuttgart und insbesondere darauf, die jugendlichen Bewohner beim Übertritt in die Berufswelt und die Unabhängigkeit zu coachen.

Ein Projekt, das zurzeit in den Schwimmbädern in Schorndorf und Rommelshausen Umsetzung findet, sind Schwimmkurse für Kinder aus benachteiligten Familien. Um an die Familien heranzukommen, die einen echten Unterstützungsbedarf haben, geht der Verein über die Tafeln, erklärt Zoltán Bagaméry.

Das Interesse an den Schwimmkursen, die die Kinder bis zum Seepferdchen-Abzeichen ausbilden, sei unheimlich groß: „Wir hatten in der ersten Woche über 60 Anmeldungen.“ Kiwanis hoffe, das Angebot demnächst noch weiter ausbauen zu können – mit weiteren Schwimmlehrern und vielleicht auch einer Kooperation mit der DLRG.

## Tickets und Anfahrt

Tickets für die Mack-Music-Night am Samstag, 23. März, ab 17 Uhr, gibt es direkt beim Remstalmarkt Mack oder per E-Mail unter [info@kiwanis-stuttgart.de](mailto:info@kiwanis-stuttgart.de). Die Anfahrt zum „Heppach 80“ (Großheppacher Straße 80) erfolgt über den Kreisverkehr beim Modepark Röther. Für die Parkplätze soll es eine Beschilderung geben.



Von links: Heiko Puscher, Francesco Ciraci, Zoltán Bagaméry und Heiko Blattert.

Foto: Nagy